



¿Por qué la comunicación digital juega un rol fundamental en pandemia?

¿Cómo las academias están formando a los profesionales sobre los avances tecnológicos?

Hace ya varios años estamos inmersos en una era de comunicación digital, y hoy en tiempos de pandemia se ha vuelto una herramienta esencial para el teletrabajo, las clases en línea e incluso ha sido una herramienta útil para los gobiernos, ya que a través de ésta pueden comunicar medidas de seguridad y prevención.

La digitalización juega un papel importante en momentos difíciles como éste. Compartir información sobre las medidas sanitarias de forma rápida, inmediata y con actualizaciones en tiempo real es absolutamente necesario para mantener segura a la población.

detiene.

Al respecto Pacheco, quien es Dra. en Comunicación Cultural e Identidad en Europa e Iberoamérica agrega que “existe una necesidad de permanente actualización por parte de las disciplinas de las comunicaciones para incorporar nuevas competencias y estéticas de circulación para lograr conectar adecuadamente con audiencias fragmentadas y exigentes para determinar qué contenidos decide ver, oír o leer”.

Países como Estados Unidos, España y Colombia llevan ya varios años nutriendo a sus profesionales sobre los avances tecnológicos en el ámbito comunicacional. En Chile, la **Escuela de Comunicaciones** de la UVM con su **Magíster en Comunicación Digital y Transmedia**, primer y único a nivel nacional, busca que los profesionales de la comunicación tengan competencias vinculadas a las narrativas transmedia y la comunicación digital. El Magíster cuenta con una gran oferta de académicos entre ellos 8 Doctores y 15 masters, todos con amplia experiencia a nivel nacional e internacional.

En este sentido, la académica se refiere a las competencias que entrega el programa precisando que “a través de nuestro magíster los y las profesionales podrán crear contenidos digitales y narrativas transmedia y gestionar estos contenidos digitales en distintas plataformas con sus